

VIDA DE SOCIEDAD

Viajes.—Regresaron a Sevilla los marqueses de Soto-Hermoso; y a Madrid, el marqués de Fuente el Sol, que pasó unos días en Barcelona con motivo de la petición de mano de la prometida de su hermano el vizconde de Mendinueta.

—A la corte marcharon los marqueses de Sentmenat. Allí llegaron don José-Ramón de Bobadilla, doña Josefina Carvajal de Bobadilla y su hermana la señorita Clara de Carvajal Rafecas, procedentes de sus posesiones de Villafranca de Navarra.

—Ha regresado de París doña Mercedes de Rigalt con su sobrina Rositina Macaya, habiendo sido esta última el "clou" de la fiesta que dió la baronesa d'Andigné en su casa, donde, junto con las hijas de la condesa Ducos, representaron un cuadro de Michel Stiphen.

* * *

Baile.—En la noche del sábado se celebró en el Majestic Hotel Inglaterra el anunciado baile a beneficio del Hospital-Asilo de Cancerosos.

Alternaron en la ejecución de los bailables, la orquestina del hotel y otra compuesta por aficionados, estudiantes, y titulada "Tribu Universitaria", de la cual ya nos hemos ocupado en alguna ocasión.

A medianoche se interrumpió el baile, para servirse en el salón contiguo, diversidad de emparedados, pasteles y dulces, así como bebidas refrescantes.

Luego continuó el baile animadamente, mereciendo un elogio la "Tribu", que con la orquestina del Majestic, amenizó la fiesta.

Don Andrés Balaguer y la comisión organizadora fueron muy felicitados por la organización de este baile benéfico.

* * *

Felicitaciones. — Ha recibido muchas, la señora de Barrera (doña Elena de Campos y de la Hoz), esposa del capitán general de Cataluña, con motivo de habersele concedido la gran cruz de beneficencia en atención a su admirable labor en pro del soldado mutilado de Africa.



Mantones Manila
Mantillas Blanca
Mantos luto

*

Casa especial:

La Favorita
Ronda San Pedro, 26



BOGA ANUNCIOS



Casa Ribas
Rambla Cataluña, 5

Música - Instrumentos
Pianos nacionales
y extranjeros
Precios muy económicos

42009-20-1

—Sigue recibiendo muchas felicitaciones, por habersele concedido la Medalla de la Paz, don Miguel de Miguel Grúas.

* * *

La función de la Prensa.—Se celebrará mañana, viernes, en este gran teatro, a beneficio del Montepío de la Asociación de la Prensa Diaria de Barcelona y con arreglo al magnífico programa siguiente:

Primeramente se pondrá en escena la ópera de Leoncavallo "I Pagliacci" (acto primero), dirigida y concertada por el maestro Alfredo Padovani, corriendo a cargo de los eminentes artistas mezzosoprano señorita Eseribano, tenor señor Salazar y barítono señor Noto.

Después se dará comienzo al gran concierto sinfónico vocal, con la sinfonía de la ópera "La Italiana de Alger", bajo la dirección del célebre maestro Padovani. Romanza de la misma ópera por la eximia artista Giuseppina Zinetti. Finalizando esta parte del programa con la intervención del gran divo Hipólito Lázaro, quien cantará el "Oh, Paradiso", de La Africana"; "Bianca al par", racconto de la ópera "Gli Ugonotti"; "Addio a la vita", de "La Tosca", y racconto de la "Bohème".

El espectáculo terminará con el acto tercerò de la ópera de Wagner "Tannhäuser", dirigida por el egregio maestro Max von Schillings, cantado por los ilustres artistas señorita Hussá, señora Maerker, señores Melchor y Jansen, bajo la dirección del señor G. Pauly. La orquesta ejecutará la obertura original de la ópera.

La función empezará a las nueve en punto, para que haya tiempo suficiente para dar todo el programa.

Como se ve, el programa del festival de la Prensa resume lo mejor del "Elenco" del Gran Teatro del Liceo. Poder oír en una función única a todos esos admirables artistas que figuran en el programa del festival del próximo viernes, representa una oportunidad que difícilmente se repetirá.

FERNÁN-TÉLLEZ

L'AMATEUR-RADIO

presenta la más alta novedad con el

LUMOPHON

enchufable a la corriente eléctrica



Sin pilas - Sin acumuladores - Sin antena exterior

VALENCIA, 234 - (junto Balmes)

Tipografía Occitania. - Mallorca, 410

42009



MEDIAS
DV BARRY

UAB
Universitat Autònoma de Barcelona